
 

 
Réunion de quartier : Coin du Balai / Wijkvergadering: Bezemhoek 
13.06.2023 
 
  

 

Les questions écrites et réponses apportées, reprises ci-dessous, ne sont pas 

traduites. / De schriftelijke vragen en antwoorden hieronder zijn niet vertaald. 
 
 

Mobilité [Pierre-Jean Dervaux] 

 

Je souhaite aborder le problème des vibrations des maisons rue middelbourg suite au passage 

des bus et camions au centre du 8 (car madame Stassart ne répond pas à nos mails) et l’état 

des venelles côté cigale. 

Nous en avons parlé lors de notre réunion sur place en date du vendredi 9 juin dernier. Nous 

comprenons vos souhaits et vos inquiétudes.  

Voici ce qui a été dit lors de cette réunion : le ré-asphaltage du tronçon concerné parait 

logique ; nous allons l’envisager à moyen terme. 

En ce qui concerne le trottoir, nous allons en parler avec le service Voiries qui connait 

l’historique. Il qui pourra analyser la cause de son affaissement et voir comment améliorer 

les choses et ce qu’il est possible de faire. 

Dans un premier temps, nous allons proposer au prochain Polutra (cellule regroupant la 

Police, le service de la Mobilité et celui des Travaux publics) de limiter la vitesse et le 

passage des poids lourds sur l’axe Vénerie-Middelbourg en mettant un panneau « interdit au 

plus de 3,5T ». 

 


